



DAV

75 JAHRE
Sektion Fürth

Hochverehrtes Mitglied!

Am Samstag, dem 25. Mai 1957, feiert die SEKTION FÜRTH des Deutschen Alpenvereins ihr 75-jähriges Bestehen. Wir erlauben uns, Sie zur JUBILÄUMSFEIER im Kolping-Saal, Fürth, Simonstraße herzlichst einzuladen. Ferner wird als Ausklang unseres Jubiläums am Sonntag, dem 26. Mai 1957, eine Omnibusfahrt ins Altmühltal durchgeführt. Falls Sie an dieser Fahrt teilnehmen wollen, melden Sie sich bitte auf beiliegender Karte bei Herrn Michael Ehrhardt an.

Mit freundlichen Grüßen

Berg Heil!

DIE VORSTANDSCHAFT

Im Mai 1957.

Die Mitglieder werden dringend gebeten pünktlich zu sein; dem Fest entsprechende Kleidung ist erwünscht.

JAHRE besteht die ALPENVEREINSSEKTION FÜRTH in diesem Jahr. Wahrhaft ein Grund zum Feiern! Wenn sich auch in unserer schnelllebigen Zeit das politische, wirtschaftliche und gesellschaftliche Bild unserer Stadt und unseres Landes erheblich geändert hat, so ist doch das Grundanliegen unseres Alpenvereins immer das gleiche. Mitglieder sind gekommen und wieder gegangen, das aber, was sie damals wie heute zusammenschloß, die Liebe zu den fernen Bergen der Alpen und der herrlichen Landschaft des nahen Frankenlandes ist geblieben. Diese Gemeinsamkeit schließt heute die 600 Mitglieder unserer Sektion zu einer einzigen großen Familie zusammen.

So ist es nur natürlich, daß wir auch ein lebendiges geselliges Leben pflegen. Denken wir nur an unsere zünftigen Winterfeste, die schon seit einem halben Jahrhundert zu den beliebtesten Bällen des Fürther Faschings gehören oder an unsere Sonnwendfeiern in Streitberg, Wanderungen, an die Weinfahrten, die Lichtbildervorträge, Sportstunden und Gruppenabende. Sie alle haben zu einer Gemeinschaft beigetragen, die es möglich machte, daß die Sektion seit ihrem Bestehen 3 Hütten bauen konnte.

Leider haben wir nach dem ersten Weltkrieg unsere „Alte Fürther Hütte“ (2792 m) in der Rieserfernergruppe in Südtirol verloren. Um so größer mußte deshalb die Opferbereitschaft und der Unternehmungsgeist der älteren Mitglieder beim Bau der Neuen Fürther Hütte, unserem „Schmuckkästchen“ am Kratzenberg in der Venediger Gruppe und der Fritz Hasenschwanz-Hütte in Streitberg gewesen sein.

Besonders die Gruppenabende der Jugend, der Bergsteiger und der Wintersportler haben oft der Vorbereitung vieler erfolgreicher Bergfahrten in die Ost- und Westalpen oder sportlicher Wettkämpfe in der näheren und weiteren Umgebung Fürths gedient. Dafür steht uns in der Bibliothek der Sektion ein reichhaltiges und wertvolles Kartenmaterial zur Verfügung. Wenn uns die Eisenbahn, das Auto oder das Motorrad auch schneller als vor 75 Jahren an den Ausgangspunkt unserer Wanderungen und Bergfahrten bringt, der Weg den wir auf Schuoters Rappen zurücklegen und der Berg fordern noch heute den gleichen Einsatz. Diesen Einsatz aber wollen wir wagen, denn nur durch ihn machen wir uns die Natur und den Berg zu eigen.



JUBILÄUMSFEIER

des Alpenvereins Sektion Fürth

am Samstag, dem 25. Mai 1957, 19.00 Uhr, im Kolping-Saal

PROGRAMM

I.

Die Kleine Nachtmusik	W. A. Mozart
Begrüßung und Totenehrung	MANFRED SCHLESINGER
Satz A-Moll, Quartett	Franz Schubert
FESTANSPRACHE	ALBRECHT SCHRÖDER
Grüße und Glückwünsche	
Finale aus C-Moll, Quartett	Johannes Brahms

Es spielt das Fränkische Streichquartett

II.

FESTBALL

Im zweiten Teil spielt die Kapelle Sperr zum Tanz auf

III.

OMNIBUSFAHRT IN DAS ALTMÜHLTAL

Abfahrt 9.30 Uhr von der Fürther Freiheit. Preis DM 5.-.

Nach Neumarkt - Riedenburg - Roth, Gasthaus „Seerose“, Mittag-Essen und Kaffee

